



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

LA CLINIQUE URSUYA DE CAMBO-LES BAINS EN PÉRIL !!!

Ce lundi 31 mars 2025 à 14h30, les membres élus du Comité Social et Économique (CSE) et le syndicat FORCE OUVRIÈRE seront reçus par le Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé (ARS) pour **contester l'avis défavorable rendu par l'ARS** suite à un constat effectué en août 2024.

Cet avis met en péril l'avenir de la **Clinique Ursuya**, un établissement vital pour notre territoire.

La **Clinique Ursuya** n'est pas qu'un simple établissement de santé ; elle est **indispensable à Cambo-les-Bains et à toute la région**. Elle représente bien plus qu'un lieu de soins, c'est un véritable pilier pour la santé de toute la population locale. La clinique se distingue par :

- Un **personnel hautement qualifié et engagé**, dont l'excellence et le professionnalisme sont largement reconnus. Leur dévouement quotidien et leur expertise font de cet établissement un acteur clé dans la prise en charge des patients.
- Des **services médicaux de haute qualité**, répondant à des besoins vitaux pour les habitants, et permettant un accès aux soins de proximité.
- Un **ancrage local solide**, garantissant une couverture sanitaire accessible à tous et un maintien des soins dans la région.

Les salariés sont **fermement opposés** à toute décision qui mettrait en péril l'activité de la clinique et l'accès aux soins dans notre région. Les revendications sont claires :

- Le **maintien de l'activité** de la clinique à Cambo-les-Bains
- La **sauvegarde de tous les emplois** au sein de l'établissement
- **Non à la fermeture !**
- **Non à la délocalisation !**

La clinique Ursuya doit rester ouverte. Ses équipes de **professionnels qualifiés** et son rôle essentiel pour la santé locale ne doivent pas être ignorés. Nous devons soutenir cet établissement qui œuvre quotidiennement pour la santé.

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE apporte son soutien total et sans réserve à cette mobilisation. Ensemble, faisons entendre notre voix et défendons l'avenir de notre établissement !

Rendez-vous le lundi 31 mars à 14h30 devant la sous-préfecture de Bayonne.

Contact : Solange HARRIET 06 63 02 47 22

Paris, le 31 mars 20205